



■ PPDB LUAR KOTA YOGYA

Masa Pendaftaran Diperpanjang

YOGYAKARTA (SI)- Proses Pendaftaran Peserta Didik Baru (PPDB) tahun ajaran 2009/2010 bagi siswa Sekolah Dasar (SD) dan Sekolah Menengah Pertama (SMP) di luar Yogyakarta diperpanjang. Hal ini akibat pengumuman kelulusan di luar Yogyakarta tak bersamaan.

Sekretaris Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Budi Asrori membenarkan, pengumuman kelulusan bagi siswa SMP dan SMA tidak bersamaan: "Bahkan, ada yang diumumkan baru Sabtu (4/7) mendatang, sehingga pendataan untuk PPDB bagi calon siswa yang berasal dari luar Yogyakarta kita diperpanjang satu hari," terang Budi.

Seperti diketahui, pendataan

ini dilakukan untuk menyiapkan *data based* bagi calon siswa luar Yogyakarta yang mendaftarkan diri pada PPDB tahun ini. Pendataan telah dilakukan sejak 23 Juni 2009 lalu, untuk SMA diperpanjang hingga 1 Juli dan SMP diperpanjang hingga 4 Juli mendatang. "Siswa luar Yogyakarta tinggal memasukkan data-data mereka ke Dinas Pendidikan setempat. *Data based* bagi siswa luar Yogyakarta tersebut penting karena PPDB di Kota Yogyakarta dilakukan dengan sistem *real time online* (RTO)," ujarnya.

Dia menyatakan, khusus bagi siswa luar Yogyakarta diberikan kuota khusus. Untuk tingkat SMP, siswa luar Yogyakarta hanya memperoleh kuota sebanyak 20% dari

daya tampung SMP di Yogyakarta atau sebanyak 626 siswa dari 3.132 daya tampung yang disediakan. Untuk tingkat SMA, siswa luar Yogyakarta hanya memperoleh kuota 30% atau 772 siswa dari 2.574 daya tampung sekolah. Dia menambahkan, pendataan siswa luar Yogyakarta akan digunakan sebagai landasan untuk proses PPDB tahun ini.

Koordinator PPDB Dinas Pendidikan Kota Yogyakarta, Rochmat menyatakan, untuk PPDB tingkat SD tahun ini pihaknya mulai menggunakan sistem semi RTO. Itu dilakukan untuk transparansi dan akuntabilitas proses PPDB di Yogyakarta. "Seleksinya tetap menggunakan umur, tidak ada test masuk."

(nugroho purbohandoyo)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Humas dan Informasi	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Pendidikan			

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005